

Mitteilung zur Geschäftsschliessung

Sehr geehrte Gäste,

Nach über einem Jahrzehnt, in dem unser Restaurant Davinci's nicht nur ein Ort des Geschäfts, sondern auch der Begegnung und des gemeinsamen Erlebens war, haben wir beschlossen, mit Wirkung zum 15. Juni 2024 unsere Türen endgültig zu schliessen. Die Jahre waren erfüllt von unzähligen Momenten, die sowohl herausfordernd als auch ungemein bereichernd waren, und haben uns tiefe Dankbarkeit für jede Erfahrung, jede neue Bekanntschaft und jede entstandene Freundschaft gelehrt.

Mit Abschluss dieses Kapitels beginnen wir eine berufliche Neuausrichtung und freuen uns auf das, was vor uns liegt.

Am Samstag, den 15. Juni, laden wir Sie von 11 bis 16 Uhr herzlich zu unserem Abschluss-Apéro ein, einer Gelegenheit zum Teilen von Erinnerungen und zum persönlichen Abschied. Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen und möchten diesen Anlass nutzen, um Ihnen mit kleinen Köstlichkeiten und Getränken zu danken.

Unser Dank gilt von Herzen all unseren Gästen, die nicht nur durch ihre regelmässigen Besuche, sondern auch durch ihr wertvolles Feedback und ihre Empfehlungen dazu beigetragen haben, dass unser Restaurant einen so geschätzten Treffpunkt in unserer Gemeinschaft werden konnte. Ihre Loyalität und Begeisterung waren die treibenden Kräfte hinter unserem Erfolg.

Ebenso sind wir zutiefst dankbar für unser Team, dessen Leidenschaft und Hingabe weit über das Übliche hinausgingen. Stets motiviert, in hektischen Zeiten Ruhe zu bewahren und die individuellen Wünsche unserer Gäste mit grösster Sorgfalt zu erfüllen, war ihr Einsatz unermüdlich und hat massgeblich dazu beigetragen, dass das Davinci's zu dem wurde, was es heute ist.

Wir möchten auch unserem Vermieter unseren besonderen Dank aussprechen, dessen rasche und wirkungsvolle Unterstützung bei all unseren Belangen nicht nur entscheidend war, um den störungsfreien Betrieb unseres Restaurants zu gewährleisten, sondern auch massgeblich dazu beitrug, eine Atmosphäre zu schaffen, in der wir und unsere Gäste sich stets willkommen und gut aufgehoben fühlten.

"In der Gastronomie sind es die gelungenen Momentaufnahmen, die in Erinnerung bleiben. Danke, dass Sie diese besonderen Momente mit uns geteilt haben."

Mit tiefster Dankbarkeit und den besten Wünschen für die Zukunft, freuen wir uns darauf, Sie beim Abschluss-Apéro persönlich zu verabschieden.

Gianluca und Elena